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Stadt Bramsche 

 
 

 
Protokoll 

über die 16. Sitzung des Ortsrates Schleptrup 
vom 24.09.2015 

Gasthof Schlatsburg, Bramscher Allee 111, 49565 Bramsche 
 

 
 
Anwesend: 
 

Ortsbürgermeister 
Herr Karl-Georg Görtemöller  

Mitglieder SPD-Fraktion 
Frau Angelika Determann  
Herr Dirk Fisse  
Herr Manfred Hatke  
Frau Carmen Jörke  
Herr Dr. Ralf Jungblut  
Herr Manfred Tapken  

Mitglieder CDU-Fraktion 
Herr Ulrich Vegesack  
Herr Karl Ernst Bartke  
Herr Matthias Benz  
Frau Katrin von Dreele  

Sonstiges Mitglied gem. § 7 (3) HS 
Herr Werner Ballmann  

Verwaltung 
Herr LSBD Hartmut Greife  

Protokollführerin 
Frau Nadine Hübner  
 
 
Abwesend: 
 
 
Beginn: 19:05 Ende: 20:15 
 
Tagesordnung: 
 1   Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Be-

schlussfähigkeit 
  

 2   Ergänzung/Feststellung der Tagesordnung   

 3   Genehmigung der Protokolle der Sitzungen vom 
04.05.2015 und 12.05.2015 
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 4   Bericht des Ortsbürgermeisters   

 5   Bauliche Entwicklung in Schleptrup   

 6   Einwohnerfragestunde   

 7   Prioritätenliste Ortsrat Schleptrup 2016 WP 11-16/811  

 8   Mittel zur Pflege der örtlichen Gemeinschaft der Ort-
schaft Schleptrup 

  

 9   Beantwortung von Anfragen   

 10   Anfragen und Anregungen   

 11   Einwohnerfragestunde   

 
 
 
TOP  1 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Be-

schlussfähigkeit 
 

 
OBM Görtemöller eröffnet die Sitzung und stellt fest, dass der Ortsrat ordnungsgemäß geladen wur-
de und beschlussfähig ist. 
 
 
TOP  2 Ergänzung/Feststellung der Tagesordnung  
 
Die Tagesordnung wird einstimmig um einen nichtöffentlichen Tagesordnungspunkt 12 „Verschiede-
nes“ ergänzt. 
 
 
TOP  3 Genehmigung der Protokolle der Sitzungen vom 

04.05.2015 und 12.05.2015 
 

 
Die Protokolle vom 04.05.2015 und 12.05.2015 werden ohne Änderung genehmigt. 
 
Abstimmungsergebnis: Einstimmig 
 
 
TOP  4 Bericht des Ortsbürgermeisters  
 
OBM Görtemöller berichtet über Veranstaltungen und Termine die er besucht bzw. wahrgenommen 
hat. 
 
Die Seniorenfahrt hat in diesem Jahr nicht so großen Zuspruch gefunden. In der nächsten Wahlperio-
den sollte überlegt werden, ob man die Veranstaltung in dieser Form weiterführt. 
 
Die Ausschreibungen für die Erneuerung einiger Straßen in Schleptrup im Rahmen der Flurneuord-
nung sind abgeschlossen. Eine Straße ist schon im Bau. Aufgrund der günstigen Ausschreibungser-
gebnisse sind noch Restmittel vorhanden, es besteht die Hoffnung, dass noch eine weitere Straße 
erneuert werden kann. Dies ist aber noch nicht abschließend diskutiert. 
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TOP  5 Bauliche Entwicklung in Schleptrup  
 
Herr Greife teilt mit, dass im Fachausschuss vor einiger Zeit ein Konzept für die weitere Bebauung im 
Bereich der Varusstraße bis zur Neckarstraße  vorgestellt wurde. Eine kurzfristige Umsetzung ist nicht 
vorgesehen. Wenn der hintere Teil der Varusstraße abgehängt wird, könnten westlich der Varusstra-
ße aus Richtung Lutterdamm kommend acht bis zehn Häuser entstehen. Der Fachausschuss wird in 
den nächsten Wochen erneut darüber beraten, ob man dieses Projekt fraktionsübergreifend im 
nächsten Jahr angehen möchte. Die Nachfrage nach Baugrundstücken in dem Bereich ist hoch.  
 
Der Ortsrat steht dem grundsätzlich positiv gegenüber, es sollte aber geprüft werden, ob die derzei-
tigen Anlieger von der Zahlung der Erschließungskosten befreit werden können, da diese bereits 
einmal Erschließungskosten gezahlt haben. Des Weiteren wünscht sich der Ortsrat weitere Bauplätze 
im Kerngebiet von Schleptrup, da man sich bewusst ist, dass die Anwohner der Varusstraße mehr 
Bezug zur Gartenstadt haben. 
 
Sonst. Mitglied Ballmann spricht sich gegen die Ausweisung weiterer Baugebiete aus, da noch genü-
gend Bauplätze in anderen Ortsteilen vorhanden sind und weitere landwirtschaftliche Flächen ver-
braucht werden.  
 
 
TOP  6 Einwohnerfragestunde  
 
Herr Schomaker schlägt vor, den Gemeindeweg an der Autobahn (westlich der A 1) mit Bäumen zu 
bepflanzen, sofern die Fläche das hergibt. Würde die Stadt die Anpflanzung übernehmen?  
 
Herr Greife sagt zu, die Parzellenbreite überprüfen zu lassen. Er regt an, vorab mit den angrenzenden 
Flächeneigentümern zu sprechen. 
 
Auf Anfrage teilt Herr Greife mit dass dadurch keine natürliche Lärmschutzwand geschaffen wird. 
 
 
TOP  7 Prioritätenliste Ortsrat Schleptrup 2016 WP 11-16/811 
 
Die Prioritätenliste für das Haushaltsjahr 2016 wird ohne / mit folgender Änderung beschlossen. 
 
Ergänzung: 
 
3. Anbau an die Sporthalle Schleptrup (Eingangsbereich) 
 
 
Abstimmungsergebnis:  Einstimmig 
 
 
TOP  8 Mittel zur Pflege der örtlichen Gemeinschaft der Ort-

schaft Schleptrup 
 

 
Weitere Ortsratsmittel werden wie folgt vergeben: 
 
Reiterverein Engter 1.750,00 € 
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Abstimmungsergebnis: Einstimmig 
 
 
 
Jagdhornbläser im Hegering Engter  200,00 € 
 
Abstimmungsergebnis: Einstimmig 
 
 
 
Katzenhilfe Bramsche 0,00 € 
 
Abstimmungsergebnis; Einstimmig 
 
 
TOP  9 Beantwortung von Anfragen  
 
Die Beantwortung der Anfragen liegt den Ortsratsmitgliedern vor. 
 
Zu TOP 6 teilt OBM Görtemöller ergänzend mit, dass Herr Raming eine Verbesserung durch Aus-
tausch der Leuchtmittel ausschließt. Wenn eine zusätzliche Lampe aufgestellt werden soll, muss der 
Fachbereich 4 dieses bei den Stadtwerken in Auftrag geben. 
 
Herr Greife sagt zu, dass in der nächsten Woche ein Ortstermin stattfinden wird, bei dem auch eine 
Entscheidung getroffen wird. 
 
 
Zu TOP 7 teilt Herr Greife auf Anfrage mit, dass eine Ampel aus Sicherheitsgründen von Beginn an 
kommen muss. 
 
 
TOP  10 Anfragen und Anregungen  
 

1. ORM von Dreele fragt an, warum die Seitenränder des Schleptruper Strangs und der Schützen-
straße noch befestigt wurden. Die Straßen werden im Rahmen der Flurneuordnung doch so-
wieso erneuert. Und warum wurde am Stiegeweg erneut nichts gemacht? 

 
Herr Greife teilt mit, dass die Seitenränder am Schleptruper Strang so ausgefahren waren, dass 
sie einen Gefahrenpunkt darstellten. Es wurde dort aber nichts befestigt, nur nachgeschottert. 
Für den Stiegeweg weist er darauf hin, dass die Verwaltung weiterhin für einen kompletten 
Ausbau der Straße plädiert, da diese abgängig ist und es große Probleme mit der Oberflächen-
entwässerung gibt. Ob dort wirklich nichts gemacht wurde, muss er beim Betriebshof erfragen. 
 

2. Herr Greife sagt auf Anfrage zu, den Plan für den Ausbau des Kreuzungsbereichs für die Zufahrt 
zum neuen Gewerbe-/Industriegebiet dem Protokoll beizufügen. 
 

3. ORM von Dreele fragt nach dem Sachstand der Parkplatzerweiterung an der Sporthalle 
Schleptrup. 

 
(Antwort s. nichtöffentlicher Teil) 
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4. OBM Görtemöller teilt mit, dass es im Bereich Stiegeweg einen Straßenabbruch durch schwere 
Baufahrzeuge gegeben hat. Dadurch wurde auch der Straßenseitengraben zugeschüttet. Es 
sollte geprüft werden, ob man den Verursacher zur Verantwortung heranziehen kann. 

 
 
TOP  11 Einwohnerfragestunde  
 
./. 
 
 
 
 
Pahlmann Karl-Georg Görtemöller Nadine Hübner 
Bürgermeister Vorsitzende Protokollführer 
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